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Arrivée de LM Company à la Fut@ie 
   

 
  

Une nouvelle entreprise intègre la pépinière La Fut@ie, à Quincy-Sous-Sénart. Retrouvez 
l'interview de son fondateur, Maxime Libert. 
 

 

 

Qui êtes-vous Maxime LIBERT ?  
 
Je suis Maxime Libert, consultant en transformation digitale spécialisé dans la suite Zoho. 
Zoho, c'est une suite de 45 applications qui permet de gérer son entreprise grâce à un CRM, 
un logiciel de gestion de projet, de facturation, de gestion des réseaux sociaux et tant d'autres!   
 
 
Quel est votre domaine d’activité ? Quels produits et/ou services proposez-vous ?  
 
J'accompagne les entreprises à mettre en place cette suite logicielle et optimiser son 
utilisation pour leur faire gagner en productivité. Mes services dépendent des besoins du 
client :    

 Coaching/Formation administrateurs ou utilisateurs sur une app Zoho  

 Configuration et mise en place d'une application Zoho  

 Intégration des données dans la suite logicielle  

 Réflexion et définition de process pour améliorer le quotidien et la productivité  

 Développement spécifique (automatisation, workflow, webhook, API synchronisation 
non-native etc..)  

 Support par mail    

https://www.vyvs.fr/services/developpement-economique/
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Pourquoi choisir comme nom de marque « LM Company » ?  
 
J'ai toujours trouvé compliqué de trouver un nom de marque, alors pour aller au plus vite, j'ai 
simplement choisi mes initiales pour créer le nom de la société. Peut-être qu'un jour je 
changerai pour quelque chose de plus détaché de ma personne.   
 
 
 Pourquoi avoir décidé de vous lancer dans le monde de l’entreprenariat ?  
 
C'est un milieu qui m'a toujours plu, j'aime la liberté d'entreprendre et de faire ses propres 
choix, la flexibilité du travail et les responsabilités. C'est pour moi une bonne façon d'être 
aligné avec ma façon de vivre.   
 
 
Comment envisagez-vous le développement de votre entreprise ?  
 
L'une des raisons pour laquelle j'ai voulu rejoindre La Fut@ie, c'est de pouvoir bénéficier de 
bureau pour recruter plus facilement. Dès la rentrée, j'envisage de recruter un alternant. A 
l'échelle de 3 ans, j'aimerais développer une petite agence à taille humaine pour répondre aux 
besoins des clients.   
 
 
Depuis quand êtes-vous installé à la Fut@ie et qu’est-ce qui vous a séduit ?  
 
Je suis installé depuis le 1er mai et j'apprécie le fait de pouvoir échanger librement avec 
d'autres entrepreneurs. Pendant 1 an, j'ai eu peu d'occasion d'échanger puisque je travaillais 
de chez moi. Les locaux et les services proposés sont qualitatifs et on s'y sent bien pour 
travailler, c'est fort agréable.   
 
 
Quel hashtag vous définit le mieux ?  
 
Je dirais #proactivité. Je trouve que c'est une valeur très importante pour accompagner les 
clients au quotidien.   
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Pour entrer en contact avec LM Company : 

resa.lm.services 

 

 

http://resa.lm.services/

